Programa 'CRIAR II' trabajará en 27 comunidades del municipio de Sipe Sipe

La Feria se inició el 2 de agosto en el coliseo de Sipe Sipe, con la presencia de autoridades nacionales, municipales, originarias y beneficiarios de las comunidades de la región; y se extenderá hasta el 4 de agosto.



La feria pretende ser un espacio de beneficio para los productores agropecuarios. Foto: MDRyT

La Razón Digital / Paulo Cuiza / La Paz

19:02 / 03 de agosto de 2017

El Programa Apoyos Directos para la Creación de Iniciativas Agroalimentarias Rurales CRIAR II, brazo operativo del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, desarrolla la Feria Tecnológica Agropecuaria en el Municipio de Sipe Sipe donde pretende beneficiar con 770 bonos a favor de pequeños productores agropecuarios.

La Feria se inició el miércoles 2 de agosto en el coliseo municipal de Sipe Sipe, con la presencia de autoridades nacionales, municipales, originarias y beneficiarios de las comunidades de la región; y se extenderá hasta el viernes 4 de agosto.

El coordinador nacional del Programa, Ing. Justino Limachi Mendoza, a tiempo de inaugurar la Feria Tecnológica Agropecuaria, afirmó que "las pequeñas tecnologías que entrega el gobierno nacional son de gran valor para las familias productoras, porque ayudan a incrementar la producción y mejorar los ingresos económicos", cita un boletín institucional.

Recomendó adoptar las tecnologías y cuidarlas cual si fuera un hijo de la familia, a fin de que dure y pueda ser una buena herramienta que apoye a la soberanía alimentaria del país.

Por su parte, María Heredia Muñoz, Alcaldesa de Sipe Sipe, agradeció al Presidente Evo Morales por las políticas de apoyo a los pequeños productores que lleva adelante, como es el caso del Programa CRIAR II que beneficia derectamente al productor familiar campesino con la entrega de bono por un valor de 1000 dólares para la compra de tecnología agropecuaria.

En esta oportunidad, la Feria Tecnológica Agropecuaria pretende beneficiar con 770 bonos a pequeños productores de las 27 comunidades del municipio de Sipe Sipe.

Entre las tecnologías que adquirirán los beneficiarios se destacan las de producción agrícola (sistema de riego por aspersión y por goteo), tecnologías aplicables a post cosecha (deshidratadoras de frutas, molino multipropósito) y tecnologías de producción pecuaria (picadoras de forraje, ordeñadoras).

El 90% de la inversión será cubierto por el proyecto y el 10% por el productor, como contraparte.

CRIAR II cuenta con dos componentes: apoyos financieros no reembolsables para la compra de tecnologías agropecuarias y asistencia técnica en procesos agropecuarios con enfoque de género y gestión asociativa.

El Programa CRIAR II tiene el financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) con 62 millones de dólares y deberán ser ejecutados hasta el 2020 por el Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras a través de la Institución Pública Desconcentrada Soberanía Alimentaria IPDSA, beneficiando a un total de 45.500 familias productoras y productores de 72 municipios del país. (03/08/2017)